

## Die Eskimos.



Der Engländer, Capitän Georg Back, schildert in seiner Entdeckungstreise nach dem hohen Norden sein Zusammentreffen mit den Eskimos, wie folgt:

Auf unserer Fahrt auf dem „großen Fischfluß“ waren wir wegen eines Wasserfalles, den wir nicht hinabzuschiffen wagen durften, genöthigt, unser Boot zu verlassen und erblickten, kaum ans Land gestiegen, eine Schaar von etwa 30 Eskimos. Schon längst hatte ich mir eine Zusammenkunft mit ihnen gewünscht.

Natürlich war ihr Staunen und ihre Verwirrung ziemlich groß, als sie unser Bot auf dem Strome daher schwimmen sahen und Leute darin bemerkten, die nicht zu ihrem Stamme gehörten. Sie befanden sich an einem Hügel der Ostküste und drängten sich in Hast und Besürzung zu einer dichten Gruppe zusammen. Wenn wir ihre Zeichensprache recht verstanden, so deuteten sie uns an,